

XX OJA

empujado a la sangrienta lucha defensiva por nuestra vida.

En esta verdad histórica, comprobada de nuevo por las confesiones de Suchoulinof y Yanushkevich no hay Nota americana que pueda modificar nada y tampoco semejante Nota podrá conmover nuestro firme propósito de luchar con fiel unanimidad la Corona, el Gobierno y el fin bético, por el que nuestros héroes, están luchando ya y derramando su sangre desde hace más de tres años. La garantía de nuestro sagrado de recho a la intangibilidad de Alemania y a la libertad de su desenvolvimiento pacífico asegurado.

Parroquia de Santa María

Domingo tercero de septiembre misas rezadas a las cinco, seis, siete, ocho y doce. A las diez la mayor con homilia por el Reverendo señor cura Regente. A las dos y media catecismo para niños. A las tres y media Vísperas, Completas y Rosario. A las cinco instrucción doctrinal por el citado señor Regente.

En la iglesia de San José, a las tres, catecismo para niñas.

En la Concepción, catecismo para niños, el lunes, miércoles y viernes al anochecer.

Viernes 21. — A las siete y media misa de Comunión para la Obra de las Marias.

Parroquia de Nuestra Señora del Carmen

Mañana dominica XIV después de Pentecostés. Misas rezadas a las 5 y media 7 y media y 9. A las 10 la misa mayor, con homilia que dirá el Lic. Rdo. señor Cura Económico. Por la tarde a las tres y media canto de Vísperas, rezo del Rosario y plática doctrinal por el citado señor Cura Económico.

Enseñanza del Catecismo. De nueve y media a diez y media de la mañana y de cinco a seis de la tarde en el Colegio de los señores Hermanos de la Escuela Cristiana. De cuatro a cinco de la tarde en las Religiosas Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

En la iglesia de Santa Eulalia misa rezada a las ocho, con exposición del Santo Evangelio y enseñanza del Catecismo.

Lunes 17. — Misas rezadas a las seis, 7 y media y 8 y media. A las mismas horas los demás días de la semana. Al anochecer rezo del Rosario.

Sábado 18. — Misa rezada a las siete y media con exposición del Santísimo y visita a la Santísima Virgen del Carmen, a intercesión de la cofradía. En estos cultos toma parte la Obra de las Tres Marias. Por la noche, después de la exposición del Santísimo salve cantada a la Reina del Carmelo.

Parroquia de San Francisco de Asís

Domingo tercero de septiembre. — A las cinco la primera misa; a las siete misa de

comunión para los Hermanos Terciarios; a las nueve y media la misa de la tropa y a las diez la mayor con homilia por el Reverendo señor Cura Párroco. A las dos y media enseñanza de Doctrina Cristiana. A las tres y media asamblea de la V. O. T. con los cultos de costumbre.

Lunes 17 de septiembre. — A las ocho misa rezada en sufragio de los difuntos recomendados. A las seis y media de la tarde exposición del Santísimo como todos los días y después se dará principio al devoto año dedicado a honrar las llagas del Seráfico Padre San Francisco, con plática cada noche a cargo de varios adoradores sagrados después de la reserva de este primer día se dará la absolución general a los hermanos Terciarios.

Martes 18. — A las siete y media y a las nueve misas rezadas en el altar de San Antonio de Padua.

Miércoles 19. — A las siete y media misa y comunión para las Marias del Sagrario.

Sábado 23. — A las seis y media y después de la exposición del Santísimo se cantarán solemnes completas en preparación a la fiesta de las llagas de San Francisco.

Adoración Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

Continúa la exposición diaria de 6 y media a 7 y media de la noche en la parroquia iglesia de San Francisco de Asis.

Hoy sábado 15 septiembre. — Adoración Nocturna en la misma parroquia Vigilia ordinaria por el Turno 2.º Cor Jesu, aplaudida por el alma de don Juan Vidal de Cataluña. (q. e. p. d.)

Viernes 21 de septiembre. — Corte de Honor a la Virgen del Pilar. Vela en las horas acostumbradas.

Obra de las tres Ave Marias

La Novena Eficaz se celebrará en la iglesia parroquial de San Francisco, dentro de las Cuarenta Horas, del sábado 22 al domingo 30 de septiembre.

Entos seis primeros días empezarán los cultos de la Novena a las siete de la noche, cantando el «Coro Eucarístico Mariano» las

Tres Ave Marias, Motete y Tantum ergo.

Se recomienda a los asociados la puntual asistencia a dichos actos.

El lunes asistieron a una comida los se

niores que forman el Ayuntamiento de Mahón, señor Regente de Santa María y Ma

yordomo D. Ignacio Pasarius en el local que

ocupa la «Liga Marítima» que fueron obse

quiados por esta resecretiva sociedad.

En unos de nuestros vapores correos em

barcó para la Península el Diputado provin

cial, don Juan Victory y Taltavull y don

Gabriel Squella y Señora.

Después de haber descargado carbón para las atenciones de este Arsenal, el miércoles se hizo a la mar el transporte de guerra español «Almirante Lobo».

Según anuncia el «Boletín Oficial» de este Obispado, se verificarán órdenes generales mayores y menores en los días 21 y 22 de los corrientes.

La Junta general de la Buena Prensa en Sevilla en B. L. M. manifiesta a nuestro amado Sr. Obispo haber recibido las 177'90 pesetas del «Día de la Buena Prensa» que desde esta Diócesis fué remitida a la indicada Junta, dando al mismo tiempo a S. S. Ilma. las mas expresivas gracias por el éxito obtenido.

Con la procesión anual, ha terminado hoy la solemne Octava, en la Ermita de Nuestra Señora de Gracia.

Según publica el Boletín Oficial de este Obispado en su último número del 7 de los corrientes las limosnas recaudadas para el el Santuario de Nuestra Señora de Monte-Toro asciende a la cantidad de 23.535'95 pesetas.

A causa de las excepcionales y críticas circunstancias actuales la Sociedad general de Alumbrado cerrará por algún tiempo la fábrica de gas.

Al atardecer de ayer fué conducido al Cementerio católico de Alayor el piadoso joven subdiácono D. Juan Sintes Camps fallecido el dia anterior, víctima de larga y terrible dolencia después de recibir con edificante resignación los últimos Sacramentos y demás auxilios de nuestra Religión.

A dicho lugubre acto asistió numeroso y escogido acompañamiento.

Descanse en paz el alma del finado y reciba su desconsolada familia nuestro más sentido pésame.

El señor Alcalde de Mahón entregó ayer a la Asociación de Beneficencia Dominicaria la cantidad de dos mil quinientos pesos que con tal objeto recibió uno de estos días de don Guillermo Pons Alzina, albacea testamentario del médico don Antonio Mercadal y Pons.

La Secretaría de esta Cámara de Comercio estará abierta al servicio Público, todos los días laborables, desde las diez y siete y media a las diez y nueve y media.

Ha sido derribada la pared Sur que cerraba la huerta de la Aduana Nacional que estaba en pésimo estado y la que será levantada de nuevo.

Impreso M. Sintes, plaza del Príncipe, 11. Mahón. Gobernación de Menorca.